

03/02/2025 Audiencia: \$214.775 Tirada: Vpe pág:

\$1.002.600 Difusión: Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación:

7.200 Sección: 2.400 Frecuencia: 0 2.400

21,42%

Pág: 8

Balean a un hombre que conducía por la Alameda

SANTIAGO. Fiscalía indaga los antecedentes del suceso, ya que el hombre, de nacionalidad peruana, manejaba contra el tránsito por la avenida principal.

Redacción

n pleno Santiago Centro, el domingo en la madrugada un hombre de 27 años de nacionalidad peruana fue baleado mientras conducía su vehículo por la Alameda.

Un hecho aún confuso, ya que el sujeto se encontraba conduciendo en contra del tránsito, por lo que las cámaras de seguridad lo registraron y personal municipal acudió al lugar para que luego arribara personal de Carabineros.

El automóvil que manejaba el herido no era de su propiedad, pero tampoco tenía encargo por robo. Fue encontrado con cerca de 10 impactos de bala.

En tanto, el hombre tuvo que ser llevado de urgencia a la ex Posta Central debido a que uno de los disparos llegó a su



CARABINEROS LLEGÓ AL LUGAR LUGGO DE QUE SE REGISTRARA QUE IBA EN CONTRA DEL TRÁNSITO EN CÁMARAS.